
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第 60 条の規定により、一般質問の通告をいたします。（全体所

要時間  ６0 分） 

平成  ３０  年  ５ 月  ３１ 日 午前・午後      時      分 受付 

                            広陵町議会議員  山田美津代   印 

 広陵町議会議長    堀川 季延 様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項 １、広陵町公共交通の充実を！ 

＜内容＞ 

   元気号は高齢者や町民にとって便利に利用されていますが、買い物に行っ

ても行きはよいが帰りが重い荷物を持って停留所から自宅まで歩くのはつらい、

帰りの時間に来てくれないなど、もっと使いやすくして欲しいというお声ばかり聴

きます。 

「百済今市や古寺町営住宅などに停留所を増やしてほしい。」「便数を増やして

ほしい。」「五位堂駅に行く便が欲しい」とか「未通行の地域からは此処も通って

ほしい。」などなどです。何度もこのことは各議員からも要望が上がっている点で

す。  

①  元気号が住民の皆さんの要望に応えて早急に停留所と便数の増加、ルー

トの改善に取り組むと共に香芝市や明日香村のようにコミュニティバスとデマ

ンドの併用を本格的に検討することを要望します。 

②  町独自でのデマンド導入は経費がかかりすぎるということでしたがシミュレ

ーション検討などはされましたか？どういう結果でしたか？ 

③ 実施されている香芝市のデマンドとの連携乗り入れを検討しては？ということ

を提案しているが検討はされましたか？ 

 

町長 

質問事項 2、開発が進み、保育所では待機児童が出たり小学校では空き教室も

ない、放課後育成クラブでも満員の異常な状態です。この改善は急がれます。 

＜内容＞ 

   町全域での宅地開発優先で教育、保育の現場に混乱が起き待機児童や、放

課後育成クラブに新 1年生なのに入れない、双子なのに町の保育所に 1人しか

措置されず 1 人は香芝市の小規模保育所に通所することで離れ離れになって

いる状態など異常な事態が起こっています。 

まだまだ西校区でも何十軒と多くの開発がされる予定で今以上の子ども達の増

加が見込まれる中でどのような対策を検討されているのか？ 

 

町長 

教育長 



質問事項 ３、LGBTの方への支援は子ども達を含む町民の命と人権を守るうえで

の重要な課題です。理解を深める取り組みの推進を！ 

 

＜内容＞ 

4 月の入学式に参列した際いつもは男女別々に分かれて着席する新 1 年

生でしたが、今年は男女混合で着席されていて「進歩している！」と思いまし

た。３月議会での私の質問の答弁で「小学生にもLGBTの生徒がいることをつ

かんでいます。」とありましたが、そういう生徒たちに対応していただいていると

思いました。制服なども考慮中だとのことでこういう教育の場から LGBTのかた

への取り組みが進められていることは大いに評価したいと思います。3 月議会

で男女共同参画事業の計画をお聞かせいただきましたが計画に載せて終わ

りではないと思います。 

 

① 教育の場で LGBT への理解を深めるための取り組み、検討されている事な

どお聞かせください。 

特にいじめ対策などは重要です。 

② 庁舎内での職員研修などはどのように取り組みされているか？ 

③ 町民へのご理解を深めていただく取り組みなどは？ 

 

町長 

教育長 

質問事項 ４、「3月議会」に続いて小・中学校の給食費無償化早期実現を！要望

します。 

＜内容＞ 

     給食費無償化は、単に人口減少対策ということではなく給食は教育の一

環であり、義務教育無償原則の下で全国的な流れになっていると思いま

す。広陵町ではどのように進める考えですか？ 財源との関係で一気に全

面的な無償化が困難であれば第一段階でまず多子世帯への無償化から

進めることを提案しましたが、検討されましたか？  

   「 3月議会」の答弁で多子世帯へ給食費無償の支援は 47世帯なので 330

万です。とありました。これならすぐ実施できますね。 

 

教育長 

 


